Tritscheler führt den gesamten Außendienst auf neue E-Autos um - Aktuelle Meldungen - Regionalmagazin

regional-magazin.at /blog/index.php

RM / RR



8 Wichtige Beiträge für den Klimaschutz

Tritscheler mit Sitz in Sankt Marienkirchen bei Schärding setzt auf eine persönliche Beratung durch qualifizierte Mitarbeiter im externen Dienst. Die Beratung für den Ort, an dem Sie sich in den österreichischen Ländern befinden. Verwirkliche 8 externe Dienstmitarbeiter sind für die Steuern in Ober- und Niederösterreich, Salzburg und Wien zuständig. Ab sofort ist der gesamte Außendienst mit neuen E-Autos unterwegs. "Es ist uns wichtig, unser externer Dienstmitarbeitern moderne moderne zur Verfügung zu stellen zu stellen. Wir wollen mit dem Umstieg auf die E-Mobilität unseren Beitrag zum Umweltschutz erhalten ", führt Management Vinzenz Stocker. Moderne Elektrofahrzeuge Steuern über eine hohe Reichweite, hohe Komfort und schonen gleichzeitig das Klima. "Unser Verkaufsteam wird in Zukunft rund 350.000 Kilometer ohne Auspuff und ohne Abgase und CO2-Emissionen zugeführt. Das war für uns Grund genug, auf E-Mobilität um näherigen ", so Verkauf und Marketingleiter Alois Traunwieser.

Der Umsatz wurde im Jahr 2020 um 8 Prozent gesteiger werden

Die Unterschiede nach den Rollläden und Sonnenschutz ist groß. Tritscheler ist als Komplettanbieter für Ziegelrollladenkästen und Sonnenschutzsysteme einer der Eigentümer in Österreich. Das Innviertler Unternehmen ist auch im Jahr 2021 erfolgreich, da qualitativiger Sonnenschutz beim Hausbau und bei der Wohnhaussanierung zum Standard geworden ist. "Die Entscheidung, uns auf die Kernkompetenz Sonnenschutz zu Richtlinien und alle weiteren Produkte aus dem Programm zu nehmen, Krieg die Rechte", so Vinzenz Stocker. Der Umsatz von 13 Millionen Euro im Jahr 2019 wurde 2020 um

schnell 8 Prozent auf 14 Millionen gesteige werden. Dieser Erfolgskurs setzt sich auch heuer fort: Die Kunden setzen immer mehr auf das Gesamtpaket von Tritscheler, das eine Rundumbetreuung von der Beratung bis zur Montage aus einer Hand Nord.

Tritscheler Preisentwicklungen am Rohstoffmarkt als große Herausforderungen

Die Preisentwicklungen am Rohstoffmarkt sind turbulent und treffen auch den Sonnenschutzhersteller aus St. Marienkirchen. Daher ist es für Tritscheler eine große Herausforderung, im Jahr 2021 Preissicherheit zu garantieren. "Wir haben in den letzten Jahren gut gewirtschaftet und weisen eine gute Bonität auf. Uns ist es ein ganzheitlicher, im laufenden Jahr keine Preiserhöhung und unser Händler weitergeben zu müssen. Es ist uns wichtig, den Kunden und die Sicherheit Preissicherheit zu bieten, um auch für zukünftige Bauvorhaben eine sichere Kalkulation zu gehören ", führt Alois Traunwieser.

100 Arbeitsende bei Tritscheler im Einsatz

Der äußere Dienst von Tritscheler ist sofort mit den neuen E-Autos verbunden. In der Kombination mit einem gut gemachten H Kommentaretz, Schauräumen und Digitaler Vertretungung kann jede mögliche kompetent betreut werden. Neben der optimalen Zusammenarbeit mit dem Fachhandel ist das eigene Montageteam, der sich auf die Wahrnehmung des Erfolgs bezieht. Rolllädenkästen aus Tonziegel, Rollläden und Insektenschutzgitter werden in Eigenproduktion hergestellt. Bei Rolllädenkästen ist Trischeler Marktführer. Ebenfalls am Standort in St. Marienkirchen werden auf eine vollautomatische Fertigungsstraße Raffstores gebracht.

Foto: © Tritscheler